

Demanda unificada, cadena de suministro y S&OP para empresas de consumo masivo

Planifica mejor | Vende más | Desperdicia menos

Mantente competitivo con RELEX, teniendo control de tu demanda en consonancia con tus operaciones



90+%

precision de pronóstico semanal



10-30%

reducción de costos de gestión de inventario



90%

reducción en falta de inventario

relexsolutions.com/es

RELEX ofrece una visión única de los principales impulsores de la demanda para los fabricantes y distribuidores de productos de consumo masivo: las preferencias de los consumidores y la toma de decisiones en la distribución de comestibles. Decenas de empresas líderes en la distribución de comestibles utilizan RELEX para prever y controlar negocios de productos perecederos por valor de más de 700 mil millones de dólares en todo el mundo

Puedes trabajar con RELEX para aprovechar estos insights de los clientes y mantener el control de tu demanda.

3 claves para vender más minimizando los costes operativos

Mejor detección, modelización y respuesta a los cambios de la demanda y al aumento de los costes.

La inflación está presionando a las empresas de bienes de consumo para que aumenten sus precios y reduzcan sus costes. La demanda está en constante cambio. A medida que los consumidores se vuelven más conscientes de los costes y ajustan sus hábitos de compra en consecuencia, los retailers cambian sus surtidos y sus estrategias de promoción y precios para retener a los clientes. Se ha vuelto frustrantemente difícil anticipar con precisión la demanda en un momento en que hacerlo es cada vez más esencial para el éxito.



Estas tres claves te ayudarán a atraer a tus clientes y, al mismo tiempo, aprovechar los recursos, la capacidad y el inventario de manera rentable para prosperar en un mercado desafiante.

Anticípate a tu demanda con machine learning y detección de la demanda.

La previsión de demanda impulsada por inteligencia artificial, machine learning y detección de demanda integra automáticamente variables complejas que incluyen el comportamiento del consumidor, los impactos promocionales y los cambios en el surtido de la tienda en un plan de demanda. La integración de estas variables ayuda a mejorar la precisión y la automatización de los pronósticos. Obtén información inmediata sobre cualquier cambio en la demanda de diferentes productos, categorías y promociones en tus canales de venta con datos granulares de puntos de venta (POS) para responder de manera más rápida y precisa con RELEX.



Moldea la demanda con mejores respuestas comerciales a los cambios en el mercado

Toma decisiones comerciales informadas mientras aseguras el uso eficiente de la capacidad, los recursos y el inventario. Aprovecha el modelo gemelo digital de la cadena de suministro para determinar los productos y precios correctos para las promociones en los canales correctos en el momento adecuado. Genera planes procesables a largo plazo basados en escenarios precisos para lograr objetivos comerciales mutuos y lograr el equilibrio adecuado entre la demanda y la oferta.



Planifica de manera proactiva en función de las decisiones y los datos de retail

Obtén información sobre cómo los retailers abordan el nuevo mercado. Prepárate proactivamente para las decisiones de tus socios minoristas con respecto a los cambios de surtido, las promociones y los reabastecimientos de inventario estacionales para maximizar las ventas y minimizar las mermas. Establece un intercambio automatizado de información y datos con sus clientes minoristas utilizando la solución de planificación colaborativa de RELEX y planifica de manera efectiva para obtener resultados mutuos óptimos.



Mejora la cadena de suministro

con la plataforma unificada de RELEX



Adaptable, escalable, unificado e impulsada por IA. Lleve sus procesos de planificación de la demanda, cadena de suministro y comercial al siguiente nivel en los equipos de planificación de su organización.

Planificación de Suministros

Alcanza mayores niveles de servicio y maximiza la eficiencia operativa mientras minimizas costes en toda tu cadena de suministro. Mantente al tanto de los cambios y las interrupciones de la cadena de suministro para garantizar un uso de la capacidad, los flujos de materiales y la utilización de recursos fluidos y eficientes.

Planificación de la demanda

Utiliza machine learning para capturar el impacto de todos los impulsores de la demanda relevantes para una previsión de la demanda de gran precisión. Mejora tus procesos de planificación en los equipos de demanda, suministro, inventario, producción y ventas para una variedad de horizontes y situaciones de planificación diferentes.

Planificación de Ventas y Operaciones

Toma mejores decisiones en distintos escenarios con la solución adaptativa de S&OP de RELEX para lograr un equilibrio entre la demanda y el suministro, alinear a tus equipos en la planificación a largo plazo y alcanzar juntos tus objetivos comerciales deseados.

Planificación colaborativa

Mejora la disponibilidad de proveedores y el cumplimiento de pedidos a través de la colaboración en la cadena de suministro. Aumenta la visibilidad de la capacidad de los proveedores y los planes de pedidos de los clientes mediante el intercambio automático de datos y los procesos de planificación conjunta en una plataforma colaborativa potente y fácil de usar.

Planificación Comercial

Maximiza las ventas y los márgenes con una fijación de precios efectiva y una planificación optimizada de promociones para cada producto y canal. Aprovecha las recomendaciones basadas en el aprendizaje automático para todos los tipos de promociones e incrementa la precisión al integrar promociones y precios en tu planificación financiera.



RELEX Solutions ayuda a retailers y marcas de consumo a impulsar un crecimiento rentable en todos los canales de ventas y distribución al maximizar la satisfacción del cliente y minimizar los costes operativos.

Nuestra plataforma líder en el mercado, para la planificación unificada de retail y la cadena de suministro, ayuda a retailers y empresas de bienes de consumo a alinear y optimizar la planificación de la demanda, la comercialización, la cadena de suministro y las operaciones en toda la cadena de valor. Logramos una disponibilidad de productos récord, un aumento en las ventas, una mayor sostenibilidad y el mejor retorno de inversión en inventario, espacio, fuerza laboral y capacidad.

relexsolutions.com

CONFÍAN EN NOSOTROS























































Descubre cómo RELEX ayuda a las marcas de consumo a unificar su planificación, desde la demanda y la comercializaicón hasta la cadena de suministro y las operaciones.